

LOCALE

L'opposition veut ouvrir "Une nouvelle page pour Sète"

🕒 2 min



Un slogan "Ouvrons une nouvelle page pour Sète", un visuel ondulé rouge et bleu, et une première réunion publique mercredi 25 septembre à la

salle Tarbouriech, à 18 h 30. L'acte 1 de la campagne des municipales 2026 est posé du côté des opposants au maire de Sète. Le mouvement, qui se définit comme "participatif", baptisé "Nouvelle page", s'est constitué l'été dernier autour d'une centaine de soutiens, peut-on lire dans le premier communiqué émanant de ce groupe. Il lance un appel avec un objectif clair : « Rassembler et construire un projet ambitieux et novateur, ensemble. Pour aborder les élections municipales de 2026, le rassemblement des citoyen.nes et des forces vives de la ville est nécessaire. »

« Dégager de nouvelles idées »

Le mouvement, qui veut en finir avec la majorité en place, affiche son ouverture « aux citoyens, aux associations, aux collectifs, aux syndicats et aux partis politiques de gauche » et à toutes les personnes « sensibles à la démarche ». Il propose dès le 25 septembre de « de dégager de nouvelles idées, d'imaginer de nouvelles manières de faire, de nouveaux moyens pour transformer la ville, plus inclusifs, plus solidaires, plus démocratiques et plus écologiques. Pour que Sète soit une ville où tous et toutes puissent se loger dignement, pour qu'elle offre des perspectives d'emploi aux plus jeunes, pour qu'elle devienne exemplaire en matière d'écologie, pour qu'enfin elle soit à l'écoute de l'ensemble de ses habitants et habitantes. »

Parmi les signataires de l'appel, Véronique Calueba et Laura Seguin, élues d'opposition de la liste de gauche Ensemble pour Sète, le conseiller départemental (PCF) Gabriel Blasco, ou encore Christophe Aucagne du collectif Bacs publics.